

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Klare Mehrheit der Deutschen lehnt Beschneidungsgesetz ab

Berlin, 22.12.2012, 12:31 Uhr

GDN - Das vom Bundestag mit großer Mehrheit beschlossene Gesetz zur Beschneidung von Jungen wird von 70 Prozent der Deutschen abgelehnt. Das ergab eine repräsentative Umfrage des Instituts Infratest dimap im Auftrag des Vereins "Mogis" (Missbrauchsoffer gegen Internetsperren), die der "Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung" vorliegt.

Nur 24 Prozent der Befragten hielten das Gesetz demnach für richtig. Es erlaubt - mit einigen Auflagen - die bestehende Beschneidungspraxis. Im Bundestag hatten sich Mitte des Monats 434 Abgeordnete für die Annahme des Gesetzes entschieden. Für die Meinungsumfrage wurden 1.000 Personen am 18. und 19. Dezember befragt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4596/umfrage-klare-mehrheit-der-deutschen-lehnt-beschneidungsgesetz-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619